

Hoy se correrá la  
prueba de ruta, frente  
a Metrocentro.



Ganó medalla de plata

# Evelyn García cambió de color

**DOS CAÍDAS FUERON EL PUNTO NEGRO EN LA CARRERA FEMENINA POR PUNTOS. AL MARGEN DE ESO, LA MEDALLA DE ORO FUE PARA LA MEXICANA BELEM GUERRERO Y LA PLATA PARA LA SALVADOREÑA EVELYN GARCÍA**

Roné Avolar  
REDACCIÓN MÁS!



La carrera fue bastante dura, pero gracias a Dios que pude ganar la medalla de plata; creo que realizamos un buen trabajo en equipo junto a Deisy Dubón; lastimosamente ella se cayó

Evelyn García

Ciclista

atacar y defender a la hora correcta", dijo Evelyn García.

La internacional Belem Guerrero logró un total de 41 puntos, sólida y contundente para quedarse con la medalla de oro.

### Las caídas

La venezolana Dayana Chirinos se quedó con la medalla de bronce con 13 puntos, pero a falta de 25 metros para finalizar la carrera se cayó y sufrió una queratadura de clavícula, por lo que fue trasladada, inmediatamente, a un centro asistencial.

La salvadoreña Deisy Dubón también sufrió un accidente;afortunadamente, no fue de graves consecuencias, y podrá correr ahora en el circuito cerrado, que cierra las pruebas de ciclismo.



LA CICLISTA SALVADOREÑA Evelyn García, al momento de la premiación de la carrera por puntos. Ayer finalizaron las pruebas de pista.

## A la última prueba de ruta

Ahora se verán afectados miles de automovilistas que transitan sobre la 49a. Avenida Norte y el Bulevar de los Próceres

Desde las 6:00 de la mañana, dichas arterias permanecerán cerradas, ya que se correrá la última prueba del ciclismo: el circuito cerrado.

Las esperanzas de El Salvador de ganar medalla recaen en Evelyn García y su compañera Deisy Dubón. Hay muchas expectativas.

### VENEZUELA

## Drástica caída

La ciclista venezolana Dayana Chirinos, es auxiliada por la Cruz Roja, luego de caerse; ella sufrió una fractura de clavícula y fue trasladada al Hospital Militar.

### VENEZUELA

## Baño de oro

Venezuela se quedó con la medalla de oro en la prueba velocidad por equipos hombres, al cronometrar 1.04.121. Colombia se quedaría con la medalla de plata.

